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“军民联合护线宣传”活动启动

本报讯（记者 韩 沣）通信光缆连接你我他，保
护光缆意义重大。昨日是5·17世界电信日，上午9
时，壮观的宣传车队上彩旗飘扬，“军民联合护线宣
传”活动正式拉开序幕。

活动启动仪式上，作为此次活动主办方的郑州
移动和济南军区某部相关负责人分别作了讲话，宣
讲了维护通信光缆安全的重大意义和工作要求，动
员广大群众共同保护通信光缆。

为了更好地促进军民联合宣传活动的长期开
展，参与此次护线活动的济南军区某部代表还向新
成立郑州移动护线宣传队授予了护线宣传队队旗，
他表示，希望能从郑州移动的护线宣传队开始，建
立军民通信联合保障体制，形成“联合护线宣传、技
术联合交流、区域联合共抢”的合作机制。在总站
应急通信保障能力提升的同时，促进地方经济的良
好发展。

启动仪式结束后，由军车、通信抢修车组成的
10多辆军民联合护线宣传车队正式踏上了护线宣
传之旅，据了解，车队将沿着郑州市区、中牟、荥阳、
巩义、新郑、上街的主要通信光缆线路，进行为期两
天、行程200多公里的巡回护线宣传。

宣传车辆打着“保护光缆，人人有责”等宣传标
语，每经过有光缆线路的村庄及繁华之地，宣传人
员会下车向群众进行保护光缆的宣传，告知大家保
护国家通信设施是每个公民的责任与义务，并在现
场张贴宣传标语，发放宣传物品和宣传单。此外，
车队还将特别进入一些靠近光缆附近的施工现场，
对正在施工的工人们进行宣传讲解，并在施工机械
上及施工现场周围张贴警示标语。预计在这两天
时间里，车队共将发放宣传单、宣传品上千份。

“我们的目的，是通过此次宣传活动，向光缆沿
线群众普及光缆基础知识，使光缆沿线群众对光缆
线路的重要性有进一步的认识，增强爱线护线的意
识，形成军民齐心，共同保护国家和国防通信线路
的大好局面。”郑州移动相关负责人表示。

信息化时代下的职业女性新主张信息化时代下的职业女性新主张

“在整个河南市场，从销售总量上
来讲，本土品牌占到 70%，但在白酒高
端市场这一块，本土品牌只占到 30%。”
河南省酒业协会秘书长蒋辉日前接受
采访时说。

据了解，豫酒发展的鼎盛时期是上
世纪九十年代，其产销量最高时曾突破
60 万吨，名列全国第四。然而，上世纪
90年代末期，由于许多外省高端白酒品
牌的长驱直入以及河南白酒企业自身
的一些原因，导致豫酒品牌优势在本土
市场越来越弱。

目前，像宋河、仰韶、杜康、宝丰、赊
店、张弓等本土品牌主要占据河南酒业
的中端市场，而高端市场由茅台、五粮

液、剑南春等外省品牌占据，低端市场
则被部分本土品牌和东北酒占据。

然而随着白酒行业激烈的竞争和
社会经济的发展，消费者将更趋于品牌
消费，品牌定位对于白酒企业的发展举
足轻重。

业内人士认为，豫酒品牌定位高端
既可以在提升品牌的同时重塑形象，又
能缓解原材料和人工成本上涨的压
力。而随着相关政策的制约和消费理
念的变化，豫酒品牌向一二线集中，走
高端路线也是必然。

在今年 4 月下旬的中部糖酒会上，
河南不少白酒企业纷纷效仿茅台，推出
不低于3000元的白酒，准备进军高端市

场，据宋河酒业相关负责人介绍，宋河
酒业也正在推出一个国礼酒，价格定位
大概在3000多元，具体还要根据市场调
研进行最终确认。另外，像仰韶酒、宝
丰酒也正在通过各种渠道和方式树立
自己的高端形象。

然而，豫酒想要在河南市场真正占
据高端市场的大部分份额，却需要很长
的一段路要走，在消费者认知方面，部
分豫酒似乎与高端品牌并不关联，同时
有专家表示，高端酒毕竟面对的是少部
分消费群体，价格又有刚性需求，豫酒
很容易在打造高端品牌的同时不能很
好的协调与中低端市场的关系。

对于豫酒品牌的高端定位，河南省

酒文化产业研究所所长李策认为，豫酒
要做好高端产品，应打好“三张牌”，即
打好“文化牌”，将产品文化和消费文化
结合在一起，并通过酒包装、消费方式、
营销方式等体现这种文化；打好“联合
牌”，将行业利益和整体利益放在第一
位，然后再带动豫酒各企业发展；打好

“创新牌”，探索出适合企业自身发展的
营销模式。

豫酒若能在做好中低端酒的同时
推出高端产品，并注意扩大品牌影响
力，改变营销模式，从而获得广大消费
者的认同，实现利益和品牌的最大化，
那么豫酒才能在突围本土高端市场方
面掌握主动权。 武 姣

本报讯（记者 齐亚婷）5 月 12
日，中国酒类流通协会河南办事处举
办了首期“修己惠人，笃行致远——
酒业高级职业经理人助推企业成
长”研讨会。

中国酒类流通协会河南办事处
主任吴勇表示，为提高酒类行业的
营销水平，培育和造就一支正规化、
专业化、职业化的营销队伍，中国酒
类流通协会与人力资源和社会保障
部教育培训中心合作开展了酒类高
级职业经理人培训班。

首期培训已于去年 10月在上海
举行，河南省共有9人获得了高级职
业经理人资格认证。为进一步提高
河南酒类行业管理人员的素质，促
进企业建立完善的人才战略体系和
培养机制，中国酒类流通协会河南
办事处举办此次探讨会，旨在商议
成立“中部酒类高级职业经理联
盟”。

研讨会上，宋河酒业股份有限
公司副总经理刘晓光认为，举办高

级职业经理人研讨会很有必要，河
南目前在高级职业经理人队伍的培
育上是不健全的，最缺乏的就是高
级职业经理人队伍。

刘晓光表示，影响力、活跃度、
口碑、业绩都是评价高级职业经理
人的标准，下一步河南应该培育出

一批拥有市场把握能力、独立策划
能力、团队带领能力突出的高级职
业经理人队伍。

同时，大家一致认同应成立一
个“中部酒类高级职业经理联盟”，
给河南的高级职业经理人提供一个
交流与提升的平台。

第十届中国食博会
郑州红枫酒庄冰酒受青睐

本报讯（记者 张涵秋）5月 16日~18日，第十届中国食品博
览会在漯河市举行。应邀参展的郑州红枫酒庄推出的加拿大冰
酒受到了热捧。

此次食博会规模空前，来自美国、德国、意大利等12个国家
和地区以及全国 27 个省(市)的 6000 余名客商参会，178 家世界
500强、国内500强和行业百强在内的1056家企业参展。

冰酒素有“液体黄金”之美称，颜色呈金黄色，散发出蜂蜜和
水果等香味，口感甘甜醇厚，清新可口。红枫酒庄的加拿大冰酒
一经展出，立刻引起了现场众多观众和经销商的强烈关注，同为
参展企业的同行们也纷纷加入了品尝的行列。

“本次参展是红枫酒庄花费心血最多的一次参展，我们现场
提供给参展嘉宾免费品尝的酒款多达30余种，我们就是想通过
这种方式让更多消费者感受加拿大冰酒和红酒的魅力。”据红枫
酒庄总经理王建飞介绍，红枫酒庄位于农科路酒吧一条街，在短
短一年多的时间，已经迅速成为了河南红酒行业的翘楚，不仅是
河南酒业协会进口酒副理事长单位，更享有中原红酒“八大名
庄”的美誉。

据了解，郑州红枫酒庄是由加拿大百利酒庄投资兴建，主营
加拿大原瓶原装冰酒、红酒以及法国、智利等国的部分酒款，而
享誉世界的加拿大冰酒正是红枫酒庄的特色所在。

5·17世界电信日:信息通信与女性

豫酒品牌突围高端市场

首期酒业高级职业经理人助推企业成长研讨会召开

在八小时的工作之外，职业女性也把
自己的私人生活打理得精彩纷呈。“丰富
的生活和奋斗的工作，两手抓两手都要
硬。”这句话代表了大多数职业女性对于
生活的看法。

职业女性的教育程度普遍较高，对于
新事物的接受度也较高，因此她们早早就
体会到了通信业务对理财的帮助。在一
家会计事务所公司上班的Daisy就是如此，

“我一直都关注银行的理财产品，手机也
会经常收到银行发来的理财产品介绍的
短信，但是由于内容较多，短信始终不够
详尽，邮件却也因为种种原因经常错过。
今年，我使用了移动的139邮箱业务，邮件
到达时有实时提醒短信，短信里有网址连

接，我点进去就能看到详细的介绍。”记者
了解到，除了移动外，联通、电信也都拥有
类似139邮箱的手机邮箱业务。

而和好朋友聊天当然要用和手机号
码直接绑定的飞信。即便对方不在线上，
也可以随时把自己想说的话变成短信发
到对方手机上。

“我相信任何技术的最终目标都是使
人们的生活更美好，所以信息化也好，高精
尖技术也好，只要善加使用，就可以让我更
轻松地享受生活和工作。”Jessie用女性独有
的视角诠释自己对技术的理解。还有很多
和她一样的职业女性，她们身处信息大潮
中，巧妙地让信息化技术成为自己手中的

“利器”，在信息浪潮中如鱼得水。 任圆圆

今年世界电信和信息社会日的主题定为“信息通信与女性”。网络通信、手机应用，这些诞生自信息化时代

的艰涩字眼似乎总是和女性有着遥远的距离，但是并不意味着女性和它们绝缘；相反，女性对此有自己的主张。

“我的确不太了解这些技术原理，但是我会使用技术带来的产品，让我工作更顺畅，生活更便利。”资深白领 Jessie
这样解释自己眼中的信息化浪潮。

怎样才能在事业和生活之间实现良性平衡？下面介绍一些多样化的服务，读者可根据自身情况进行选择，

巧用先进技术，实现鱼和熊掌兼得。

BlackBerry业务为出差减负
相信大多数的职业女性都有这样的经历：

每次出差除了要带个人物品外，一台笔记本电
脑是必不可少的，可即便是轻便式电脑对于女
性来说也是一项不轻的负担。聪明的白领
Cherry选择了BlackBerry业务，用小巧的手机
替代笨重的笔记本电脑。

这项服务最大的亮点在于自动“推邮件”
功能，黑莓会自动检索指定邮箱是否收到邮
件，有了新邮件会自动通知客户。客户无需惦
记重要邮件是否有回信，也无需频繁地打开自
己的邮件反复确认，只需掏出自己的黑莓手机
查看是否有提示。这种“推”速度非常快，普通
邮箱服务接收到一封邮件大概需要耗时25秒
左右，而黑莓的“推”邮件只需要 5至 6秒。收
到的邮件附件无需完全下载即可打开，邮件正
文可以选择只加载文本内容以最快时间浏览
邮件内容，大大节约流量。而且所有的邮件还
都被一个据称史上最严密的加密方案所加密
——黑莓应用了3DES、AES等加密软件，采用
端到端的加密技术，不依赖无线网络的加密环
境或SSL。

此外，还可以享受黑莓用户独有的 BBM
（黑莓即时消息）服务，也备受喜欢聊天的女性
用户的喜爱。

职场瞬息万变，任何一通电话和一条
短信都可能会带来一连串的影响，深谙其
中之道的职业女性学会了巧用增值业务
将自己的手机全面“升级”为随时携带的
小助手。身为客户总监的 Abby 就是其中
生动的一例，“我一天到晚打电话的时间
大概超过五个钟头，有的时候在外面没带
备用电池，就担心自己会漏接客户电话，
后来同事告诉我来电提醒业务可以解决
我的问题，我体验了一下，果然像是一个
小助手，解决了很多通话问题。”

来电提醒能解决手机关机、暂时不方
便接听电话等问题。当客户的手机关机、
没电或不在服务区时，未接听来电会在客
户开机之后以短信的方式告知，确保手机

时时在线。
而在不方便接听来电时，Abby则会选

择具有“智能应答”功能的手机软件以更
礼貌的方式挂断电话，当需要挂断来电
时，手机上会弹出智能应答菜单让客户自
行选择合适的情景，自动向呼叫者播放相
应的语音提示。

和直截了当的通话相比，有些场合则
更适合短信。“最近，我用上了短信回执，
这样可以保障每位同事都能收到我的短
信。”所谓短信回执，就是当客户发送短信
后，会收到短信提醒，告知短信发送成功、
失败或者暂时无法送达。如果短信回执
显示失败或者暂时无法送达，就可以再进
行电话确认，极大提高了工作效率。

巧用增值业务让“小秘书”随身

手机小应用为生活添彩

制图 柴莹莹


